



26 de Julio de 2018  
DC/60/2018

## **PROMUEVE CEDHNL DERECHOS DE PERSONAS EN SITUACIÓN DE MIGRACIÓN**

---

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León impartió la conferencia “Derechos Humanos de las Personas en Situación de Migración”, a servidoras y servidores públicos del municipio de Santa Catarina.

La conferencia se llevó a cabo en el Auditorio Municipal y fue impartida por Alejandro Fernández Aguilar, capacitador del Instituto de Derechos Humanos del citado Organismo.

Durante dicha actividad, en la que participaron más de cien personas servidoras públicas, Fernández Aguilar señaló que corresponde a las autoridades municipales velar por la protección de los derechos de los grupos en situación de vulnerabilidad, como los migrantes y sus familias.

Con este tipo de conferencias, la CEDHNL busca promover el respeto y la protección de los derechos humanos de las personas en situación de migración.